

## pv de l'aigle

Date 24 octobre 2022

<u>Simon Martin (Signataire)</u>	1955465	450-233-1243
<u>Zacharie Milot (Signataire)</u>	2254117	438-882-2213
<u>Lévis Morin (Signataire)</u>	2156208	438-405-6040
<u>Édouard Mailloux (Statutaire)</u>	2176847	514-212-6054
<u>Jimmy Haché (Statutaire)</u>	1747909	438-403-2287
<u>Robin Léonard (Statutaire)</u>	1932482	438-923-9121
<u>Elliot Lambert (Statutaire)</u>	2128353	438-407-4190
<u>Pénélope Bourgoin (Statutaire)</u>	2158794	438-835-8602
<u>St-Louis Kaïssia</u>	6207911	819-968-0547

### **1. Ouverture**

Echo propose.  
Frederic plein air appui.

#### **1.1. Présidium**

Robin propose Simon plein air au présidium.  
Echo appuie.

#### **1.2. Secrétaire**

Echo propose Robin au secrétariat.  
Edouard appui.

### **2. Ordre du jour**

Zach propose l'ordre du jour comme proposé.  
Echo appuie.

### **3. Déclarations**

Fuck le code morin.  
Le reste du monde appuie cette déclaration.  
"ahem ahem".

### **4. Retour sondage sur la randonnée sentier des cap**

L'organisation des tentes et de la nourriture serait à réviser, car il y avait de huit à dix tentes de disponibles, toutes au moins deux places, et c'est simplement du poids en plus pour aucune raison. De plus, la nourriture de groupe aurait été meilleure en diminuant le poids général à apporter de nourriture, mais aussi moins de casseroles et d'autres outils de cuisine.

La gestion des fins de soirée est à réorganiser. Le bruit était dérangeant et l'odeur de marijuana était forte et pas nécessaire proche des tentes. Il faudrait donc faire des "soirées" moins souvent.

Chacun devrait apporter son propre sac, Ziploc recommandé, pour mettre ses propres déchets dedans, pour éviter de laisser traîner des déchets ou qu'il ait un énorme sac que une seule personne doit transporter.

Instaurer le copain-copain pour éviter de perdre quelqu'un. le préférable serait des groupes d'au moins quatre, comme ça si une personne se blesse, une autre personne peut rester avec elle tandis que les deux autres peuvent aller chercher de l'aide.

Il faudrait que toutes sachent l'itinéraire au cas où le groupe se sépare et que les gens prennent la bonne intersection.

## **5. Proposer et choisir la prochaine expédition!**

### **5.1. Hiver**

Les proposition pour une activité d'hiver sont comme suit :

Aller sur le terrain de quelqu'un pour une fin de semaine pour pratiquer le bushcraft.

Aller faire du ski de fond au parc national de Oka.

Faire une sortie de ski/snowboard.

Les proposition pour une expédition d'hiver sont comme suit :

Faire du out-country et du bushcraft dans les terres près des lacs Kempt.

Faire le sentier transfrontalier en raquettes.

### **5.2. Printemps**

Robin propose de déplacer la section printemps et le vote de l'expédition à la prochaine rencontre

Zach appui.

## **6. Rôle et responsabilités**

Fred propose de destituer Noa et Lili de leur rôle de ressources matériel ainsi que Juliette de son rôle de vice-présidente, car elles ne s'impliquent plus dans le comité.  
Voté pour à l'unanimité.

Edouard et Echo se proposent pour être les nouveaux aux ressources matérielles.

Zacharie est proposé pour être vice-président

Voté pour à majorité.

## **7. Suivi de financement**

RAS

## **8. Liste de clés**

La liste des clés sera émise en fonction des membres statutaires du comité.

## **9. 2x4 bloquer la porte**

Il y a un espace entre le cadre de porte et le mur, donc n'importe qui peut passer son bras pour débarrer la porte de l'intérieur. Il faut donc quelqu'un qui s'occupe de ce problème.

Echo propose Robin à la tâche à ce rôle.

Lévis appui.

**10. Rencontre mercredi pause commune.**

Simon propose de se passer la balle qui va à la TC entre les membres statutaires.  
Vote dans le groupe Instagram. 🗳️  
Retour à la prochaine rencontre.

**11. Accepter un nombre limité de personnes (Lévis)**

RAS

**12. Ménage des gens qui ne s'investissent sur la convo du comité**

Kaïssia se propose d'être la personne qui va gérer les membres qui sont dans la conversation Instagram. 🗳️  
Robin appui.

**13. Peinture**

Il y aura un vote sur Instagram 🗳️ pour savoir quel jour le local sera repeint.  
Proposition de la murale à la prochaine rencontre.

**14. Fermeture**

Edouard propose la fermeture de la reunion  
Echo appuie.